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PALABRAS DE BIENVENIDA, APROBACIÓN DE AGENDA Y ACTA ANTERIOR  
Siendo las 09:30 horas, se inició la primera sesión del Comité de Manejo de Algas Pardas de la Región de 
Tarapacá. El Presidente del comité, Sr. Brunetto Sciaraffia, dio la bienvenida a los presentes, comentó en 
breve que se abordaría el tema pendiente de la 3º sesión del año pasado. Posteriormente, el Sr. Juan 
Carlos Villarroel, suplente de la subsecretaría, presentó la tabla de reunión. 
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La sesión finalizó a las 11:40 horas. 
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